

## Le Donateur Glorieux

*« Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une joie extrêmement grande. Et quand ils furent entrés dans la maison, ils virent le petit enfant avec Marie sa mère, et se prosternèrent et l'adorèrent. Et ayant ouvert leurs trésors, ils lui présentèrent des présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe »  
(Matthieu 2:10-11).*

Luc rapporte l'annonce de la naissance de Jésus par l'ange Gabriel envoyé par Dieu à Marie. « Ne crains pas, Marie, car tu as trouvé grâce auprès de Dieu. Et voici, tu concevras dans ton sein et tu enfanteras un fils, et tu appelleras son nom Jésus. Il sera grand et sera appelé le Fils du Très-Haut ; et le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David son père. Et il régnera sur la maison de Jacob pour toujours, et son royaume n'aura pas de fin » (Luc 1:30-33). Luc met en lumière, par le Saint-Esprit, la gloire de la Personne du Fils de Dieu. Au chapitre suivant, Luc décrit la naissance de Jésus, « le Fils du Très-Haut », avec une profonde simplicité. « Et elle enfanta son fils premier-né, et l'emmaillota, et le coucha dans une crèche, parce qu'il n'y avait pas de place pour eux dans l'hôtellerie » (Luc 2:7). Le Fils Éternel de Dieu est entré dans Sa création. Son enfermement dans des « langes » nous rappelle « qu'il s'est humilié » (Philippiens 2:8). Il a commencé sa vie dans ce monde en permettant à des mains divines de le déposer dans une crèche. Il a mis fin à sa vie en permettant à des mains méchantes de le clouer sur la croix. Et là où il n'y avait « pas de place », nous trouvons la grandeur du cœur de Dieu. Luc, décrit une scène d'une telle humilité pour transmettre la grâce glorieuse de notre Seigneur Jésus-Christ. « Car vous connaissez la grâce de notre Seigneur Jésus-Christ, comment, étant riche, il s'est fait pauvre à cause de vous, afin que par sa pauvreté vous fussiez enrichis » (2 Corinthiens 8:9).

Après la naissance de Jésus, Matthieu décrit la visite des mages. Ce qui m'étonne chez ces hommes qui ont voyagé si loin, c'est la franchise, la bravoure et la confiance de leur foi. « Où est Celui qui est né Roi des Juifs ? Car nous avons vu son étoile dans l'Orient et nous sommes venus l'adorer » (v.2). Ils n'ont pas gardé leur mission secrète. Ils s'attendaient à être dans un pays où la naissance de leur roi serait la bienvenue. Ils ne sont pas allés adorer Hérode. Il devait les inviter. Mais leur visite a provoqué l'ouverture des Écritures dans une nation troublée par la plus grande promesse de Dieu. La parole de Dieu les a conduits à Christ à Bethléem.

La création, dans l'étoile, les a conduits au Créateur. « Et étant entrés dans la maison, ils virent le petit enfant avec Marie sa mère, et se prosternèrent et l'adorèrent » (Matthieu 2:11). La naissance et l'enfance de Jésus ont commencé dans la pauvreté qui proclamait les richesses de la grâce de Dieu. Ce qui suivit fut la richesse du culte qui remplit le cœur des bergers et, plus tard, celui des mages.

Mais les mages sont venus préparés. « Et ayant ouvert leurs trésors, ils lui présentèrent des cadeaux : de l'or, de l'encens et de la myrrhe ». Ce sont des dons de valeurs, précieux et symboliques qui nous rappellent la divinité glorieuse, la virilité et l'œuvre rédemptrice du Christ. Ils nous rappellent aussi à quel point nous étions loin de Dieu. « N'ayant aucune espérance et sans Dieu dans le monde » (Ephésiens 2:12). Mais le Sauveur est venu dans une grâce humble sans pareille pour nous attirer à lui et nous transformer en adorateurs. Et par la même grâce, de nous présenter nous-mêmes comme des sacrifices vivants de Dieu (Romains 12:1).

**Gordon D Kell**